

## Sigue depreciación del peso, por la incertidumbre (El Financiero 22/10/08)

Sigue depreciación del peso, por la incertidumbre (El Financiero 22/10/08)(Clara Zepeda Hurtado) Miércoles, 22 de octubre de 2008 · Otra caída del peso; inyectan más reservas El peso perdió ayer 11.5 centavos frente al dólar, una caída de 0.88 por ciento, pese a que el Banco de México colocó 400 millones de dólares durante la primera subasta de la semana. Ante la incertidumbre financiera, la moneda mexicana cerró en 13.0650 pesos por dólar, debido a que los inversionistas prefieren hacer rendir su patrimonio en instrumentos más seguros. Desde que la Comisión de Cambios anunció la estrategia de subasta de dólares, el 8 de octubre, con el fin de reducir la volatilidad en el mercado cambiario, la cotización spot del peso ante el dólar mostró una depreciación de 6.24 por ciento al cierre de ayer; mientras que en el mes se deprecia 16.19 por ciento y en el acumulado del año 16.42 por ciento. Asimismo, desde que comenzó la crisis financiera, la moneda mexicana se ha depreciado frente a la divisa estadounidense 15.86 por ciento, ya que el 9 de agosto de 2007 la cotización spot del peso cerró en 10.9920 por dólar. Analistas económicos esperan que el peso se fortalezca después de la aprobación de la reforma energética en el Congreso de la Unión, aunque habría que analizar el resultado de la iniciativa. El Banco de México asignó este martes 400 millones de dólares a un tipo de cambio ponderado de 13.0414 pesos por dólar. Con esta cifra, el banco central ya ha colocado 11 mil 600 millones de dólares. Ayer, las reservas internacionales subieron a 78 mil 655 millones de dólares al 17 de octubre, desde los 75 mil 121 millones de la semana previa.